

Den Herbst erleben mit den Kleinsten

Für Kleinkinder sind die Veränderungen in der Natur im Herbst besonders deutlich zu erkennen: fallendes Laub, bunte Farben, viele Herbstfrüchte, die fleißig gesammelt werden.

Das Thema wurde mit den Krippenkindern in einem Herbstprojekt intensiviert.

Bei Entdeckungstouren durch den Park wird die sinnliche Wahrnehmung gefördert, während wir uns den Wind um die Nasen wehen lassen, die kühlen und glänzenden Kastanien fühlen oder das feuchte Laub riechen.

Im Kreis tanzen wir wie die Herbstblätter, betrachten Bilder und Herbstfrüchte, spielen Fingerspiele, musizieren mit Instrumenten aus Naturmaterialien und erleben noch Vieles mehr.

Der Herbst wird mit den Krippenkindern nicht nur erlebt, sondern auch gestaltet. Gemeinsam erstellen wir eine Herbstcollage, legen eine Kastanienschlange und tupfen unter Anderem bunte Herbstblätter.

Die bunte Jahreszeit wollen wir mit allen Sinnen genießen- gemeinschaftlich backen wir einen leckeren Apfelkuchen und gestalten einen Obst-Igel als Snack. Dabei kommen Auge und Gaumen ganz auf ihre Kosten.

Die Kinder bei ihrer Entdeckungsreise durch den Herbst zu begleiten, ermöglicht auch uns Erwachsenen diese Jahreszeit immer wieder neu zu erleben.

Für das Redaktionsteam
Anna Loebel und Julia Reisch

